

令和5年9月29日

めざす子ども像

- ㊦ もいやりのある子
- ㊦ もいっきり勉強する子
- ㊦ くましく生きる子



学校便り 太田っ子

5年生の高野山合宿

8月31日(木)・9月1日(金)の一泊二日で行って来ました。とてもいいお天気

でした。非常に涼しく、過ごしやすかったです。高野山森林組合の方たちの協力のもと、間伐体験をさせていただき、グループごとにヒノキの木をのこぎりを使って切り倒させてもらいました。指導して下さった先生に、切る前と切った後に必ず空を見るようにと指示されていた5年生たち。空の見え具合の違いを感じ、間伐をする意味を実感していました。宿坊での宿泊はもちろん、奥の院でのフィールドワークや自然観察、高野町散策でのおみやげの買い物など、



5年生たちにとっては思い出に残る合宿になりました。山や森を歩くプログラムが多く、日中しっかり体を動かしたにもかかわらず、5年生たちは消灯の時刻を過ぎても、興奮しているのかなか寝付けない子がおり、夜遅くまで、また朝早くから声が聞こえてきていました。大きな事故もなく安全に行ってくることができて、よかったです。

6年生修学旅行

9月11日(月)・12日(火)に3年ぶりに奈良・京都方面に行って来ました。1

日目は、奈良公園で東大寺の大仏殿や二月堂、春日大社や若草山、昼食後、京都に移動し、三十三間堂、銀閣寺、清水寺と見学を進めました。若草山と銀閣寺で強めの雨に降られびしょぬれになりましたが、後はゆっくり見学できました。清水寺ではおみやげの買い物もできました。宿泊は琵琶湖畔のホテルで部屋から琵琶湖を望む景色が最高でした。2日目は、二条城、金閣寺、太秦映画村とまわりました。旅行シーズンではなかったので、比較的混雑せず見学できました。



それでも金閣寺はすごい人でした。外国から来られている人も多かったです。帰りのバスの中では、疲れたのか多くの子が眠りについていました。6年生たちには、学びを修める旅行として、

今まで6年間小学校で学んできたことをしっかり活かして、この旅行によってさらに学びを深めてほしいと話しました。奈良・京都の歴史、バスや旅館、立ち寄ったそれぞれの場所での人のおもてなしの気持ち、旅行でのルールやマナー等、今回の修学旅行で学んだことがいっぱいあったと思います。その学びを大切に、忘れないでほしいと思います。事故等なく安全に行って来られてよかったです。



運動会

今年度の運動会は、10月7日(土)(8:55~11:50)本校運動場で開催されます。

3年ぶりに入場制限なしで、保護者の方だけでなく、おじいちゃん・おばあちゃん、地域の皆様にもご覧いただくことができます。楽しみにされていた皆様もたくさんおられると思います。子どもたちは今、精いっぱい競技や演技を見せようと練習に一生懸命です。もちろん当日も頑張ってくれるはずですので、応援よろしくようお願い申し上げます。座席は昨年同様、シートなどは敷かず、立ったままで見ていただくことになっています。暑さ対策をしながら、ゆっくりご覧ください。